
 

Présents:  
Christian Amiel, Christophe Bès, Christel Bonnet, Jean Luc Bouillon, Philippe 
Ducassé, Cissou Francoual Valette, Olivier Guérard, Suzanne Jiquel, Pierre 
Lemaître, Michel Souverville, Anne Marie Piart, Hervé Plantier, Sophie Pubert, 
Benjamin Weber, Lucienne Weber, Michel Wienin 

Excusés: Jean luc Lacrampe, Irène Baiche, Jean Michel Salmon 

Orde du jour:  

1 Validation du CR de l'AG 2023 
2 Point financier  
3 Achat groupé de matériel  
4 Achat lot de matériel technique du CSR O 
5 Demande d'aide expédition au Pérou 
6 Les congrès 2024 
7 Sentiers karstiques  
8 ANEK 
9 Demande du CDS 30  
10 Appel a projet Agence de l'eau (Educ'Eau)  
11 Agréments du CSR O 
12 Rencontres scolaires  
13 Projet RNNS: point d’avancement 
14 Demande du CDS 11 

Début de la réunion à 09h30.  

1 Validation du CR de l’AG 2023 

Après les modifications proposées, le CD valide le CR de l’AG d’avril 2023.  
➡ Lulu voit avec Delphine pour récupérer les documents et l’adresser aux GE pour 

le voter.  

2 Point financier 

Cf. documents joints à la convocation. Plusieurs points:  

- Le nombre d’adhésions pour cette année est de 1 662 soit un gain de 68 
adhésions.  

➡ Kinou lance la campagne d’adhésion 2024 sur le site internet du CSR O.  
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- Demande de la commission plongée: le CD valide leur demande et accorde 
l’aide financière. Revoir le détail de la demande avec la commission plongée. 
NB : plus loin dans la réunion, nous avons croisé B. Lips (secrétaire du CSR 
AURA), ce dernier confirme qu’ils ont fini par valider la dépense également de 
leur coté => le financement sera versé cette année.  

- Commission secours: y aura t il un exercice régional cette année? Non pas cette 
année, mais pourquoi pas l’an prochain dans l’Aveyron. Pour info: exercice 
interdépartemental à l’issue du stage national SSF Equipier/Chef d’équipe. 

- Actions de développement: projet d’un prochain rassemblement des EDS? 
Pourquoi pas dans le Lot?  

➡ Philippe leur demande.  

- Projet d’un rassemblement canyon? Pas de ROCS cette année, mais il y aurait 
un projet de RIF (rassemblemnet interfédéral) qui s’organise en Occitanie, mais 
porté par le national. 

- Spéléo et inclusion sociale: 1 500 euros mis de côté en fond dédié. Plusieurs 
idées et actions à prospecter.  

➡ Tigrou relance tous ses contacts (projet avec public de mal entendants, projet 
avec personnes en situation de handicap avec Benjamin, Ultima Patagonia).  

3 Achat groupé de matériel 

Pour cette année, pas de commande groupée pour les CDS et clubs (voir 
discussion sur gestion des EPI et location de matos de la réunion précédente).  

➡ Ecrire aux fédérés pour les prévenir que cette année il n’y aura pas de 
commande groupée.  

Tigrou fait le mail. 

Si on veut relancer cette affaire au moins pour les CDS (et leur commission 
secours) pour les années à venir, il faut revoir le Conseil Régional pour une 
subvention afin de nous aider à payer le salaire de Delphine correspondant au 
traitement de la commande (et + si affinité). Bien insister sur le fait que ce 
matériel, pour les CDS, sert à la mise en sécurité des sites (équipements en fixe). 
Ne pas évoquer les commissions secours directement, car le CR pourrait nous 
renvoyer alors sur les SDIS et les préfectures.  

4 Lot de matériel régional  

JM Salmon envoie dans la semaine la liste exacte du matériel à renouveler.  

Pour les besoins en petit matériel (longes, carnets topos…) à venir notamment 
lors des stages (ex: Lot) demander aux organisateurs de les faire figurer dans le 
budget prévisionnel du stage.  

Concernant le matériel perso qui est perdu ou abîmé sous terre lors des stages, 
cela doit être intégré aux fiches de frais via la case «usure du matériel ».  

5 Demande d'aide expédition au Pérou, par le club GSBM (30) 

Suite à l’aide qui leur a été accordée, pour toucher le solde il faut leur demander 
de fournir un article compte-rendu et 20 photos libres de droit.  
Pour la prochaine demande il faudra remplir à nouveau le formulaire.  
➡ Dire à Delphine de leur répondre en ce sens.  
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6 Le congrès régional 2024 

Lieu: Saint Martory dans le 31 
Date: 5, 6 et 7 avril 2024 
➡ Feu vert pour lancer la communication sur l’évènement. Faire l’appel à articles 

pour SpéléOc.  

6 bis Le congrès national 2024 

Lieu: Sorèze dans le 81 
Date: le WE de Pentecôte soit du 18 au 20 mai 2024 
Bénévoles: équipe mixte entre Gers et Tarn, et autres de la région.  

Christel nous présente le site et les prestations: 
Abbatiale, parc, réfectoire, salon, cloître…lieux pour réunions, AG, 
exposants. Réservation sur 5 jours. Tarif association car entrée gratuite. 3 
700 euros de budget total de location. Possibilité de prêt de tables, 
chaises, vidéoprojecteur, barrière, barnums de 4 m par 3 m. Et un 
technicien qui resterait sur place. Pour manger possibilité d’avoir la salle 
des fêtes municipale pour le repas (300 places assises).  

Le 24 septembre visite sur place. Tigrou ira. 

➡ Prévoir article pour annoncer le congrès dans le SpéléOc (voir avec la FFS).  
➡ Lancer prochainement la première réunion en visio pour placer les bénévoles 

sur les postes.  
➡ Contacter Dominique Dorez pour affiner le budget prévisionnel. 
Delphine est en attente d’un budget prévisionnel pour faire la demande de $$$ à 
la FFS. 

7 Sentiers karstiques  

SK 32: réimpression du livret (car bientôt épuisé) avec remise à jour suite à des 
modifications + mise à jour du fichier pdf du panneau d’entrée selon budget 
prévisionnel ci-dessous.  

L’impression du panneau d’entrée et sa pose sont prévues en 2024. Les modalités 
doivent être fixées : prise en charge directe par le Conseil Départemental, ou bien 
sur budget 2024 du CDS 32 / CSR. 
➡ Le CD valide ce devis.   

Dépenses prévisionnelles  
Rece7es 
prévisionnelles 
(*acquises à ce jour)

 

Devis Félis Prod - Luc-Henri Fage 
Mise à jour et impression du livret (1000 ex) + 
mise à jour du fichier pdf du panneau

2 228,16 €
Agence de l'Eau Adour 
Garonne 
Educ'Eau*

627,04 €

Charges de personnel 
10 heures à 28 € 280,00 € DREAL* 300,00 €

  ANS* 500,00 €

  FNDVA* 500,00 €

  Ventes 500,00 €

Financement CSRO 81,12 €

Total 2 508,16 € Total 2 508,16 €

Page  sur 3 4



8 Les ANEK  

Les subventions sont obtenues, pas de souci financier. Les inscriptions sont à 
lancer dès septembre. Il faut envoyer mail à tous les fédérés d’Occitanie, et pareil 
côté NA. Côté FFS? Il faudrait que la fédé communique dessus.  

➡ Philippe les contacte. Proposer d’offrir les repas des intervenants.  

Philippe assistera aux ANEK et y montera avec Delphine. Suzanne aussi envisage 
d’y aller.  

9 Demande du CDS 30 

Suite à la demande formulée par le CDS 30, le CD donne son accord pour que 
Delphine aide au montage de ce premier dossier de demande d’agrément 
environnement.  

10 Projet Educ’Eau 

Le CSR a obtenu la subvention de l’agence de l’Eau Adour Garonne. Sont inclus 
dedans: les projets scolaires, PoK, ANEK, mallette pédagogique… Idée de Tigrou 
de décliner en deux mallettes (niveau primaire et secondaire). Le contenu reste à 
définir. 
Pour info: Lulu est dans le groupe de travail de la FFS sur les bases de données.  

11 Les agréments du CSR O 

Philippe présente les deux agréments pour lesquels Delphine a monté les 
dossiers:  

Protection de l’environnement: OK 
Jeunesse et éducation populaire: en cours 

12 Rencontres scolaires 

Idée initiale de faire rencontrer les enseignants qui font des actions spéléo pour 
partage leurs expériences et leurs ressources (démarches, subventions, montage 
des projets). Avec possibilité de sortie sous terre. Tigrou avance sur ce projet.  

13 Le projet de RNNS  

Bilan de la rencontre avec la sous préfète du 09, puis avec les spéléo ariégeois, et 
enfin avec le CA de la FFS. Actuellement en attente d’un retour de la FFS (le Cr de 
la réunion avec leur décision va arriver sous peu). En parler à la presse? Écrire 
aux députés?  

14 Demande du CDS 11 

Cavité à protéger avec projet de porte blindée, caméra et téléphone. Le conseil 
départemental finance à hauteur de 80% donc le CDS 11 cherche les 20% 
restants. S’adresser à la commission environnement de la FFS.  
➡ Feu vert du CD pour que le CDS 11 dépose le dossier avec ce montage 

financier.  

Divers 

Suite aux changements de statuts de la FFS, Lulu fait le mail pour trouver des GE 
clubs pour l’AG fédérale, et un appel aux bénévoles pour un binôme mixte à 
présenter.  

Fin de la réunion à 12h00.
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